



'SE REQUIEREN CONTRAPESOS'

Democracia en México, en "momento muy difícil", alerta Piña

El sistema democrático en México está pasando por una situación muy delicada, sostuvo Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte.

Durante la inauguración del 16° Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional, organizado por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM (IIJUNAM),

"Derechos humanos están en riesgo cuando el poder, de cualquier tipo, no puede ser contenido"

NORMA PIÑA

Presidenta de la Suprema Corte

la ministra resaltó que esto es un fenómeno global, pero especialmente preocupante en México.

"La democracia constitucional en el mundo entero, y muy señaladamente en nuestro país, atraviesa momentos muy delicados y muy difíciles", sostuvo.

En este sentido, resaltó las críti-

cas que se han hecho en diferentes sectores, y a nivel nacional e internacional, a la reforma al Poder Judicial y los riesgos que conlleva.

"No cabe duda, y hay mucha evidencia que nos proporciona la historia y el presente, de que los derechos humanos están en riesgo cuando el poder, de cualquier tipo, no puede ser contenido," advirtió.

Agregó que "es también una verdad evidente que uno de los propósitos de un Poder Judicial independiente, y lo subrayo, independiente, es proteger los derechos humanos y ser un contrapeso al poder".

Por ello, sostuvo que en democracia, el camino para fortalecer el Estado de derecho debe ser evaluado y discutido, y cuando hay voces que advierten por peligros, se debe de poner atención. —Pedro Hiriart